

# *Un documentaire sur le traitement du cancer à Cuba sera présenté aux États-Unis*

---



La Havane, 17 jan. (RHC).- PBS, un réseau nord-américain de télévision publique, présentera en avril un documentaire sur le CIMAVAX, un médicament cubain contre le cancer du poumon, pour lequel des institutions de l'Île et des États-Unis collaborent aujourd'hui. Sous le titre «Cuba Hope Cancer», l'audiovisuel aborde également d'autres thérapies prometteuses contre le cancer développées par des scientifiques cubains, a avancé sur Twitter le Roswell Park Comprehensive Cancer Center à New York. Cette institution scientifique et le Centre d'Immunologie Moléculaire (CIM) de Cuba ont annoncé en septembre 2018 la création de l'Innovative Immunotherapy Alliance SA, la première entreprise de biotechnologie cubano-étasunienne. Les chercheurs cubains ont utilisé la science innovante et beaucoup de rigueur dans le développement de traitements contre le cancer, a déclaré au cours d'un Tour de presse de l'Association des Critiques de Télévision, le Dr Kelvin Lee du Roswell Park. Le documentaire «Cuba Hope Cancer », pourra être vu le 1er avril dans NOVA, une série transmise par PBS au sujet de questions scientifiques. Le Dr Lee a mis en relief l'énorme potentiel

pour traiter et même prévenir de nombreux types de cancer, avec des thérapies mises au point à Cuba.

«Ce qui est merveilleux de travailler avec nos collègues cubains est qu'ils croient vraiment, au fond du cœur, que l'attention médicale est un droit humain » a souligné le Dr Lee, cité par PBS sur Twitter.

Source : Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**